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CONSIDERAZIONI DI DIEGO ALBERTINI 
 

 
Ho partecipato il 13 u.s. all’assemblea generale dei Verdi, cui mi sono nuovamente iscritto, ed 
anche questa volta, a mio modesto parere, abbiamo perso la possibilità di analizzare e discutere la 
nostra linea politica e strategica per far sì che il nostro movimento si possa espandere e non essere 
sempre una piccola cerchia di “eletti” che, andando avanti così, sempre a mio avviso, è destinata a 
ridursi sempre più. 
 
Mi permetto di sottoporvi queste mie considerazioni, perché ritengo veramente importante il nostro 
movimento, che però non ha la visibilità e la diffusione che esso merita. 
 
Se questo obiettivo sarà condiviso da tutti e tutti assieme ci impegniamo a trovare delle soluzioni, 
sono sicuro che avremo dei risultati positivi. 
 
Dobbiamo imparare ad usare di più la rete: tutte le interessanti ed importanti relazioni lette in 
assemblea, potrebbero essere preventivamente messe in rete, discusse, integrate ed ampliate ed 
infine sottoscritte per l’approvazione delle stesse. 
 
Concentrandoci, in questo modo preventivo su tematiche singole, possiamo poi fare una scala di 
priorità e portare avanti, fino in fondo, quella più importante e, nel fare ciò, dovremmo coinvolgere 
molta altra gente navigante nel web, per arrivare, poi, nei palazzi del potere con un numero 
importante di sostenitori e questo modo di agire dovrebbe permetterci di occupare un posto 
importante nelle comunità, in quanto saremmo quelli che portano avanti delle istanze concrete e 
diffuse per il bene comune. 
 
 
Con affetto. 
 
 
 

Diego Albertini                       


